
Der Stadtrat berichtet ergänzend von einem Gespräch mit den Gymnasien am 22.01.09. Die  
Alexander-von-Humboldt-Schule und die Holstenschule werden jeweils fünfzügig und Immanu-
el-Kant-Schule und die Klaus-Groth-Schule jeweils vierzügig in das Schuljahr 2009/10 starten. 
 
Die räumliche Situation an den Gymnasien stellt sich wie folgt dar: 
 
- Die Alexander-von-Humboldt-Schule benötigt mittelfristig 2 zusätzliche Räume. 

 
 

- Die Holstenschule benötigt wegen der Nutzung der Räume in der Theodor-Storm-Schule kei-
ne zusätzlichen Räume. 
 

- Die Situation der Immanuel-Kant-Schule ist dem Ausschuss bekannt.  
 

- Die Klaus-Groth-Schule benötigt mittelfristig 8 zusätzliche Räume. 
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth weist darauf hin, dass die Gymnasien und die Gemeinschaftsschulen 
in der Stadt eine hohe Akzeptanz genießen. Eine Nachfrage von Ratsfrau Einfeldt wird von Frau 
Bartelheimer beantwortet. 
 
 
Beschluss: 
Die vorliegende Drucksache wird zur Kenntnis genommen. 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 


